

Fecha: 04-09-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Opinión - Cartas
Título: CARTAS: Embajador Valdés

Pag.: 2 Cm2: 42,9 VPE: \$563.209 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## Embajador Valdés

Señor Director:

El embajador de Chile en los Estados Unidos, Juan Gabriel Valdés, ha declarado a "El Mercurio": "Los embajadores representamos al Presidente, y en ese sentido, no somos neutrales".

Estas declaraciones sorprenden y confunden, toda vez que los representantes diplomáticos representan al país. La mejor prueba de esto lo demuestra el hecho de que hay embajadores que continúan en sus funciones cuando hay un cambio de gobierno. Que un embajador sea nominado o ratificado por el Presidente, no implica que deje de representar al país en su conjunto. Los diplomáticos deben llevar adelante sus labores con delicadeza y evitando intervenir en materias de política contingente, las que muchas veces dividen a los chilenos.

ANDRÉS MONTERO J.

